

Les investisseurs ne sont pas frileux, les startups françaises lèvent 235 millions d'euros cette semaine

Chaque semaine, Maddyness dresse le bilan des levées de fonds de la semaine qui vient de s'écouler. Cette semaine, 13 opérations ont permis aux startups françaises de lever plus de 235 millions d'euros.

Temps de lecture : minute

24 janvier 2020

Montant

235,1

Nombre d'opérations

13

[L'actu financière directement dans votre boîte mail !](#)

Grosse semaine pour les startups françaises ! Si le mercure est au plus bas, les investissements dans l'écosystème n'ont eux, pas gelé (oui Maddyness est l'Évelyne Dhélias de l'investissement). Si le nombre de

tours de table est bien inférieur à la semaine précédente (13 contre 22), le montant global levé par les jeunes pousses a, lui, en revanche, explosé. Il passe ainsi de 125,3 millions d'euros à 23,15 millions ! Mêmes chiffres mais pas tout à fait la même mise au final.

Un montant record en ce début d'année, qui est largement tiré vers le haut par deux méga levées : Qonto et ses 104 millions d'euros est LumApps, qui a mis la main sur 63,3 millions d'euros. Le ticket moyen caracole ainsi à 32 millions d'euros tandis que la médiane des levées s'établit à 13,9 millions d'euros.

On dénombre également quatre opérations dépassant les 10 millions d'euros :

Hivebrite a levé 20 millions de dollars (18 millions d'euros) auprès d'Insight Partners, acteur du capital risque et private equity qui gère actuellement plus de 20 milliards de dollars d'actifs. Lancée en 2015, la solution d'Hivebrite permet de gérer des communautés de toutes tailles en proposant un espace privé équipé de nombreuses fonctionnalités.

PDC Line Pharma, biotech grenobloise désormais implantée en Belgique, vient de récolter 20 millions d'euros (13,9 millions d'euros en capitaux propres et 6,1 millions d'euros de subventions) pour financer un nouvel essai clinique. La biotech développe notamment un vaccin thérapeutique contre le cancer du poumon.

Gojob, un jobboard lancé en 2015 annonce avoir levé 11 millions d'euros auprès d'alter equity3P II, de la Banque des Territoires (Caisse des Dépôts), de la Région Sud Investissement et de son actionnaire historique Kois. Avec ce nouvel investissement, qui va permettre de développer de nouveaux produits, Gojob vise un chiffre d'affaires de 50 millions d'euros en 2020.

Snowleader la " reblochon company " qui vend en ligne (et désormais

dans ses boutiques en propre) une vaste sélection d'équipements de plein air, a levé 10 millions d'euros auprès de 123 IM, BNP Paribas Développement et Sofimac Régions.

Enfin, sur 13 opérations, on ne dénombre qu'une seule startup dirigée ou co-dirigée par une femme : Bluedigo. Fondée par des anciens de Vivatech, l'entreprise propose une alternative éco-responsable de fournitures et mobilier de bureaux. Côté régions, ce sont la Provence Alpes Côte d'Azur et l'Auvergne Rhône-Alpes qui sont à l'honneur avec chacune quatre levées au compteur.

FINTECH

Qonto

104M€

Tencent , DST , Valar Ventures , Alven , business angels

#RH

Lumapps

63M€

Bpifrance , Idinvest Partners , Goldman Sachs , IRIS , Famille C

#SAAS

Hivebrite

18M€

Insight Partners , Ed Filippi

#MEDTECH

PDC*line pharma

13,9M€

Korean Investment Partners , Shinhan-Cognitive Start-up Fund , BIOVENTUREFUND , SRIW , Sambrinvest

#RH

Gojob

11M€

Alter Equity , Banque des Territoires , Région Sud Invest , Kois

#ECOMMERCE

Snowleader

10M€

123 Investment Managers , BNP Paribas Développement , Sofimac Régions

#GREENTECH

Rubix SI

7M€

Crédit mutuel innovation , Banque des Territoires , business angels

#TRANSPORT

Sanilea

2,5M€

Extens , Aquiti Gestion

#BIOTECH

C4Diagnostics

2,3M€

Andrei Polukhtin , CAAP Création , Région Sud Invest , R2V

Ener-Pacte

1,2M€

JBC2 , Groupe BCM Energy , business angels

#MEDTECH

C2Care

1M€

Var Business Angels , Créazur , Olbia Invest , Provence Business Angels , Région Sud Invest , Région Sud Provence-Alpes-Côtes d'Azur

#ECOMM

Bluedigo

500K€

business angels

#BIOTECH

Seekyo

0,4M€

BADGE , Investessor , Synergence

Autres actualités financières

Le groupe Vygon, spécialisé dans les dispositifs médicaux à usage unique

a annoncé le rachat de la startup lyonnaise Advanced Perfusion Diagnostics (APD). La jeune pousse, experte du développement de solutions de monitoring innovantes pour la réanimation et le bloc opératoire, devrait permettre au groupe de mieux suivre les patients en situation critique. L'acquisition d'APD fait suite au placement en redressement judiciaire de la start-up en octobre 2019. La reprise de la société comprend la technologie, les brevets et l'intégration des collaborateurs d'APD.

Les Frenchies de Front bouclent une nouvelle levée de fonds. Fondée au sein du startup studio eFounders et élevée à San Francisco, la startup Front fondée par deux Français a annoncé avoir bouclé un tour de table de 66 millions de dollars (53,7 millions d'euros). Cette levée est menée par le fonds d'investissement Sequoia Capital, dont un des partners entre au board, avec la participation du fonds DFJ et des investisseurs historiques, qui avaient participé aux deux précédents tours de table (3,1 millions de dollars en 2014 et 10 millions de dollars en 2016). [Lire l'article](#)

Fondée en 2014 à Paris, et depuis devenu leader mondial de la synthèse enzymatique d'ADN, DNA Script annonce que le Molecular Encoding Consortium, auquel la société participe, a reçu un financement de 23 millions de dollars de l'agence IARPA (Intelligence Advanced Research Projects Activity), pour un projet de recherche et développement sur le stockage de données dans l'ADN.

HEC lance son fonds d'investissement : HEC Ventures. Géré par Idinvest Partners, le fonds a vocation à investir dans les meilleures startups issues de l'écosystème entrepreneurial d'HEC. Avec un objectif de 30 millions d'euros de fonds gérés, HEC Ventures s'appuiera sur une cible d'investisseurs mêlant à la fois anciens élèves d'HEC Paris, grandes entreprises et acteurs institutionnels.

Sowefund rachète SmartAngels, spécialiste de l'investissement en Equity crowdfunding, à l'issue de la liquidation judiciaire de ce dernier. La plateforme SmartAngels a financé plus de 70 entreprises pour un total de 38 millions d'euros levés. Après l'annonce du lancement de son activité de levure de fonds Sharpn il y a quelques semaines, Sowefund poursuit sa dynamique de développement, et renforce sa position dans l'investissement participatif dans l'innovation.

Article écrit par Anais Richardin